



# Endurante Mongolie

Avec le parrainage des fédérations mongole et française d'équitation, le voyageur RandoCheval crée une course d'endurance qui célébrera l'amitié franco-mongole, puisque ce sont des équipes de deux cavaliers, un Français et un Mongol, qui s'engageront sur ces épreuves. Le raid RandoCheval aura lieu le 5 août 2012 dans les steppes de Mongolie. A

une cinquantaine de kilomètres d'Oulan Bator, près de cent cavaliers français et mongols s'engageront dans une compétition fraternelle pour un intense partage d'émotions équestres... Les équipes mixtes s'affronteront sur 30 ou 60 km, au choix. Chacune d'elle devra passer la ligne l'arrivée à deux pour être classée. La victoire dépendra donc des qualités équestres de chacun, mais aussi et surtout de la capacité à communiquer entre coéquipiers, au-delà de la barrière du langage et des différences culturelles ! Au soir de la course, une fête rassemblera les cavaliers pour un grand moment d'amitié et de joie !

- Samedi 4 août : transfert jusqu'au lieu de la course, à 55 km d'Oulan Bator. Installation, dîner et nuit au camp de yourtes ou au chalet.
- Dimanche 5 août : attribution des chevaux et des équipiers par tirage au sort. Départs échelonnés des participants aux deux courses de 30 et 60 km. Le déjeuner pourra être pris au restaurant en fonction de vos horaires d'arrivée. En fin d'après-midi, proclamation des résultats et grande fête de l'amitié autour d'un repas traditionnel mongol.
- Lundi 6 août : transfert vers Oulan Bator pour la suite du voyage selon le programme que chacun aura choisi pour succéder à la course.

**A partir de 2 410 € comprenant une randonnée sur une dizaine de jours après la course.  
Renseignements complets sur [www.randocheval.com](http://www.randocheval.com)**